

Comisión de Seguridad Social ratificó dictamen

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Con 17 votos a favor, 10 en contra y cero abstenciones, la **Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados** ratificó el dictamen sobre la reforma para crear el Fondo de Pensiones Para el Bienestar, que fue avalado el 15 de abril. La aprobación se dio entre reclamos luego de que la discusión en el Pleno se suspendiera el miércoles, cuando **diputados del PAN** denunciaron modificaciones que no habían sido avaladas.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4561?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4561&authkey=!AJIM1nuD6-Gxm5U&ithint=video&e=DI3yfG